



★★特集★★吉川市議会の知っ得!

子供達から市議会へ質問!



吉野 葉月さん
(南中学校 1年)

問 市で行っている行事も、議会で決めているのですか?

答 行事を行うには予算が必要で、その予算は市長が議会に提出し、議会が議決をしています。一般的には、行事は、予算に応じ、市長が指示し部長や課長が決めています。

市議会へ質問のある子供達を議会だよりで募集したところ、2人の中学生が応募してくれました。

6月15日(日)、公募者の2人と正副議長、議会広報委員が集まり、吉川市役所の議会関連諸室を見学。議場にて、公募者から市議会へさまざまな質問が寄せられ、正副議長がお答えしました。

その内容を一部抜粋してお伝えします。



中島 柁治さん
(東中学校 2年)

問 市議会で話し合われる内容や案は、議員さんが考えたり発案したりしているものですか。それとも、吉川の市民の要望を募ったものが多かったりするのですか?

答 市議会で話し合われる議案は、大きく3種類あります。

- ①議員が提出する議案には、昨年、制定した「吉川市歯科口腔保健の推進に関する条例」等の条例制定や、国などへ要望を提出する意見書等があります。
- ②市長が提出する議案は、市の予算や決算、条例制定等です。
- ③市民提案によるものには、市民の皆さんの要望を議員が紹介者となり提出される請願、また、議員が市政について問う一般質問も、市民の皆さんの意見や要望を代弁して行っていると言えます。

編集後記

6月15日ワールドカップ初戦日本対コートジボワールとの試合と時を同じくして開催された「子供達から市議会へ質問!」。

中学生の中島さん、吉野さんから議会同様、壇上から議長、副議長へ鋭い質問が行われました。

吉野さんは「全く興味がなかったけれど今日参加して、難しい言葉が多いですが凄く勉強になりました。」と目を輝かせていました。

中島さんは、家に帰り早速、議会だよりを隅から隅まで読み、自分たちの学校の事も話合われている事に感動したとの声を寄せてくれました。

吉川の未来を担う青年達の爽やかな風が議場を舞いました。

将来、政治家を目指して下さい。

小野 潔

表紙の写真



栄小学校では、栄養技師が各クラスを回り、給食指導を行っています。

写真は、吉川市地場産の小松菜を使って、一年生のクラスで説明

をしているところ。子供達は、「葉っぱがまるくてかわいい!」「小松菜をたくさん食べて元気になるよ!」と興味津々の様子です。